

● 地域の情報や身近な話題、
耳寄りな情報を
どしどしお待ちしております！

☆ あづまマンダリン旗争奪少年剣道大会 日頃の練習を生かして熱戦

↓ 激しくぶつかり合う選手たち



第18回あづまマンダリン旗争奪少年剣道大会が11月8日、長島町総合町民体育館で開催されました。

毎年、県内外から多数のチームが出場するこの大会。今年は、小学生の部38チーム、中学生男子の部21チーム、中学生女子の部18チーム、計77チームが集い熱戦を繰り広げました。

大会各部の優勝チームは次のとおりです。

- ◇小学生の部 伊集院剣心館A（日置市）
- ◇中学生男子の部 大隅中学校A（曾於市）
- ◇中学生女子の部 隼人中学校（霧島市）

あんなこと、こんなこと、
耳より情報

☆ 料理の達人が来町 坂井シェフもお手伝い

10月24日、25日、料理の達人で知られている、日本人フランス料理人「坂井宏行さん（フレンチの鉄人）」が、長島のブリ養殖を食材の面から支援したいと来町しました。

坂井さんは、町内のブリ養殖場や加工場などを見学し、昼食では養殖業社会女性部によるブリ料理の紹介と試食会もあり、おいしそうに食べていました。

このほかブリ以外にも、長島にある食材を紹介したところ「ヤノイオ（アイゴ）や地ガキ、バレイショは特においしく、季節限定食材としてレストランなどで使えるのではないかと話されました。

一流シェフの食材に対するさまざまなアイデアは、一次産業が盛んな長島町の販売促進や、観光事業にとって大きな助け舟となり、「郷土（出身は出水市）のために何かお手伝いをしたい」との申し入れがありました。



↑ 薄井漁港に水揚げされた、さまざまな食材



←ブリ料理を堪能しました